

### Die Quartierzeitung

Die Quartierzeitung ist 2019 wie üblich dreimal erschienen, jeweils in einer Auflage von rund 4'500 Exemplaren und in einem vollständig neuen Gewand! Dieses verdanken wir unserem Raketenbeschrifter und Vorstandsmitglied René Sager. Redaktionell wird die immer überraschende und informative Zeitung weiterhin vom ehrenamtlichen Redaktionsteam um Brigitte Hürzeler betreut. Die Verteilung wird seit diesem Jahr über einen Drucksachenverteiler wahrgenommen, der wie sich zeigt nicht ganz so zuverlässig arbeitet wie unser langjähriges Verteilerpaar Marianne und Felix Schönbacher. Wir behalten das im Auge und sind daran, Lösungen zu finden.

### Marketing

Stets mit allen News gefüttert wird unsere Homepage ([www.obergrund.ch](http://www.obergrund.ch)) und die facebook-Seite ([www.facebook.com/QVObergrund](https://www.facebook.com/QVObergrund)) gewohnt zuverlässig von René Sager. Besuchen Sie gerne die Agenda mit quartierrelevanten Terminen und senden auch Sie Ihre Anlässe aus dem Quartier an [info@obergrund.ch](mailto:info@obergrund.ch). Gerne tragen wir diese für Sie ein.

### Der Verein / Mitglieder

Der Mitgliederbestand beläuft sich per Ende 2019 auf 527 Mitglieder, aufgeteilt in 249 Einzel-, 205 Familien- und 73 Firmenmitglieder. Total sind es 4 Mitglieder mehr als im Jahr zuvor, womit wir eine Trendwende bei den Mitgliederzahlen verzeichnen dürfen. Neumitglieder konnten wir im vergangenen Jahr total 31 gewinnen.

### Der Vorstand

Der Vorstand des Quartiervereins Obergrund traf sich 2019 zu sieben ordentlichen Vorstandssitzungen und einer ganzen Reihe ausserordentlicher Besprechungen und setzte sich wie folgt zusammen:

Andreas Gervasi	Co-Präsident	seit 2011
Samuel Sieber	Co-Präsident	seit 2012
Christian Hochstrasser	Finanzen	seit 2018
Barbara Küttel	Administration	seit 2014
Brigitte Hürzeler	Quartierzeitung	seit 2017
Andy Lussy	Anlässe	seit 2017
René Sager	Marketing	seit 2017

### Und nicht zuletzt der Dank:

Wir möchten an dieser Stelle allen unseren Mitgliedern, die uns seit Jahren oder auch erst seit kurzem die Treue halten, sei es finanziell, ideell oder durch die Teilnahme an unseren Anlässen, ganz herzlich danken.

Dem Stadtrat der Stadt Luzern, den Behördenmitgliedern und Mitarbeitern der Verwaltungen danken wir für die konstruktive Zusammenarbeit und das stets offene Ohr, auch wenn wir bekanntlich hartnäckig nachbohren.

Ein ganz spezieller Dank gilt aber allen Mitgliedern des Vorstandes, deren engagierte und unterstützende Mitarbeit es uns erst ermöglicht, den Verein mit so viel Freude zu leiten!

Luzern, 20. Februar 2020

Andreas Gervasi, Samuel Sieber  
Co-Präsidenten

An einem Morgen auf dem Freigleis im letzten Herbst.

